

Protokoll Piraten-Podcast 20120111

Sitzung 11.01.2012

Teilnehmer

- Denis Simonet
- Ronny Fischer
- Rico F. Lüthi
- Michael Gregor

Gäste:

- ???
- ???

Festlegung der Sitzungsleitung

- Rico F. Lüthi

Festlegung der Protokollführung dieser Sitzung

- Michael Gregor

Abnahme des Protokolle der Sitzung vom 14.12.2011

- Einstimmig angenommen

Traktandenübersicht dieser Sitzung

- Idee: Aufnahme in der Wandelhalle
- Wahlen 2012
- Kurztext (Porträt)
- AG POD
- Umfrage (mit Wettbewerb)
- Die Leute kennen lernen (Fragebogen) *

Traktanden

Idee: Aufnahme in der Wandelhalle [#2184](#)

- Denis: wird verschoben

Wahlen 2012 [#2274](#)

Interviews zum Wahlkampf St. Gallen, Fribourg und Waadt wäre nicht so ein Problem.

- Denis übernimmt Fribourg und Waadt.
- kontaktieren Alex Arnold

Kurztext (Porträt) [#1505](#)

Es gibt einen Text, der über Profil eingegangen ist:

Arbeitsgruppe Podcast

Unabhängig und trotzdem piratig, das Ziel des Podcasts ist es einen anderen Blick auf die Piratenpartei zu werfen. Mit vielen internen Informationen und externen Zusammenhängen. Ohne viel Lesen zu müssen kann man mit dem Podcast auf dem laufenden bleiben.

- Rico: nicht sexy, aber zumindest ein anstoss.
- Denis: wür überabriten diesen Text auf die nächste Sitzung

AG POD [#1861](#)

Die AG POD gilt es noch zu konstituieren:

Wir erklären diese Sitzung zur Konstituierenden Sitzung

- Mitglieder der AG Pod sind in der Liste der Projekts parrot.fm podcast <http://projects.piratenpartei.ch/projects/podcast>
- Beschlussfassungsmodalität: Mehrheit der anwesenden Mitglieder
- Die AG Pod besteht aus einem Leiter(Ansprechpartner) und 3 Vizeleiter
- Vizeleiter: Denis Simonet
- Vizeleiter: Michael Gregor
- Vizeleiter: Ronny Fischer
- Leiter(Ansprechpartner): Rico F. Lüthi

Thomas Bruderer bestätigt Konstituierung

Umfrage (mit Wettbewerb) [#1985](#)

- Michael: nichts getan

verschoben

Die Leute kennen lernen (Fragebogen) [#1986](#)

- Michael: nichts getan

verschoben

Wie bekommen wir mehr Mitglieder? [#1987](#)

- Michael: nichts getan

verschoben

Optimierung der Abläufe [#2005](#)

Rico: Es wurden beim letzten Podcast einige kleine Punkte vergessen => genaue Abläufe und "Checkliste" fürs Podcasten ins Wiki stellen.

Rico: beim Fokus Buchpreisbindung fehlt ogg, Denis gibt noch wav an Rico

Streaming Media [#2108](#)

Ronny: Bin ich zuständig? man kann meine Infrastruktur benutzen, ja.

Rico: Wollen wir es mal versuche?

Ronny: Wir ziehen es durch und hängen ab, wenn es nicht funktzt.

Feedback Formular [#2109](#)

Ronny: Formular ist online, fehlen aber noch die Felder.

Rico: dann können den alten Link runternehmen.

MPEG-4 [#2228](#)

Rico: wir haben ja da letzte mal MPEG-4 versucht und das hatte grossen Erfolg. wir sollten nun diskutieren, ob wir von nun an MPEG-4 fahren. einziges Problem, MPEG-4 kann nicht aus Audacity rausgeben.

(Diskussion technischer Details)

Beschluss: wir warten auf das Feedback der HörerInnen, verschoben.

Benutzung von Redmine [#2229](#)

Rico: Ich habe aufgeräumt und mir ist aufgefallen:

- Themensammeln im Redmine ist nicht effizient, da man dann alles in die Shownotes überkopieren muss.
- Vorschlag: die Redaktion schreibt wieder direkt in die Shownotes wir führer. Der umweg über Redmine wir weggelassen.

Aufzeichnung der Podiumsdiskussion [#1917](#)

Denis: Wir bringen es im nächsten Fokus raus, auch wenn diese Woche schlecht aussieht.

Rico: wir haben dann ja noch StreamingMedia

Inahlt der News Sendung vom 12.01.2012

- wir haben ja mal Blog vergessen, nachholen
- Aktualität: Hildebrand... ne, wir könnten Whistleblowing thematisieren? **angenommen**
- Aktualität: Wulff. sollen wir deutsche politik thematisieren? **weglassen**
- Anonymous: Operation Blitzkrieg **angenommen**
- Chaos Computer Congress: Sehr spannende Beiträge **angenommen**
- andere Podcasts der Piratenbewegung
- AG Star hat Mitteilungen zu wichtigen Statutenänderungen
- Buchpreisbindung
- AG Policy: Grundwerte Zusammenfassung ist in der ersten Version da

Voting-System pro Artikel pro Podcast, z.B. Sterne, für Ranking [#1983](#)

verschoben

Buchpreisbindung [#2010](#)

das hier sollte Artikel und nicht Traktandum sein.

Verlauf der aktiven Beteiligung, insbesondere am Virtuellen Stammtisch [#1984](#)

Ronny: es ist am Laufen, aber es gibt keine spezielle Werbestrategie.

Rico: ohne etwas zu machen, wird es nicht viel mehr Stammtischler geben.

Michael: wir haben doch mal diskutiert, dass die Regelmässigkeit sehr wichtig ist. allenfalls auf zweiwöchentlich steigern. Dann noch die Sektionspräsidenten anschreiben (übernimmt Michael)

Ronny: die Kandenz sollten wir nicht erhöhen, da es so schon zu viel arbeit ist.

Beschluss:

Varia

keine

Schluss

Ende: 23.50